

Raimundo Amador, Jarabedepalo y Carmen Machi actuarán en Ermua

La agenda cultural del próximo semestre traerá al Antzokia y Lobiano 13 obras teatrales y 9 conciertos de calidad para disfrutar

AINHOA LASUEN

ERMUA. Raimundo Amador (19 de abril), Jarabedepalo (22 marzo), Carmen Machi (8 marzo) o Pepe Viuela (3 mayo) son algunos de los encantos que encierra la agenda cultural del primer semestre del año en Ermua. Durante este tiempo el Ermua Antzokia y Lobiano albergarán 13 obras teatrales y 9 conciertos con los que disfrutar de música y teatro de calidad.

Estas fechas navideñas son un buen momento para regalar cultura, por lo que las entradas de los diferentes espectáculos ya se han puesto a la venta en los cajeros BBK (de 9.00 a 22.00 horas), en la web www.bbk.es o en Lobiano, de lunes a viernes de 9.00 a 21.00 horas.

Estrenará el año en el Antzokia la cantante saharauí Marien Hassan, que actuará el día 4, a partir de las 19.00 horas. La entrada al concierto costará 5 euros.

El día 11 se proyectará además la segunda sesión de ópera del Ermua Antzokia. Esta vez será el día 11, a partir de las 22.15 horas. La entrada costará 8 euros.

'Para lo que hay que vivir... mejor no morirse nunca', es la comedia que ofrecerán Gorka Otxoa y Carla Hidalgo, el día 18 de enero, a partir de las 22.15 h. en el Antzokia. Su entrada costará 12 euros.

Luna Cohen abrirá la serie de conciertos que se ofrecerán en Lobiano. La brasileña cantará con su sensualidad del trópico, el 9 de enero, a partir de las 20.00 horas. Se podrá acudir por 8 euros.



Amador será uno de los atractivos de la agenda cultural del primer semestre de 2013. **EL CORREO**

El Mejor Directo del Año también estará presente en Ermua con 'Corizonas'. Este concierto, para no perderse, se ofrecerá el 25 de enero, a partir de las 22.15 horas (12 euros).

Los pequeños contarán con su primera sesión de teatro infantil el 26 de enero, con 'Printze zoriontsua'. Será a partir de las 17.00 horas y la entrada costará 4 euros.

La obra 'Gorda' vendrá de la mano de Txalo producciones, el 1 de febrero, a partir de las 22.15 horas (10 euros).

Las ermueñas de Izarraitz pisarán fuerte el escenario en febrero con su obra '8 mujeres'

El mes continuará con el teatro de Tanttaka y su obra 'Gauerdian', que se representará el día 8, a partir de las 22.15 horas. La entrada costará 10 euros.

Las ermueñas de Izarraitz pisarán fuerte el escenario con su obra '8 mujeres'. Estas actrices harán las delicias de sus numerosos seguidores el día 15, a partir de las 22.15 horas. La entrada costará 8 euros.

'The lucilles' cantará en Lobiano el día 16 de febrero. Su rhythm&blues se podrá escuchar a partir de las 20.00 horas (8 euros).

La artista India Martínez será otra de las cantantes que visitará el Antzokia, el 22 de febrero. Su concierto comenzará a las 22.15 horas (12 euros).

'Katillukadak' será otra de las ofertas infantiles que se ofrecerá el 23 de febrero.

El grupo Micomicón acudirá a Ermua con 'Santa Perpetua', que se ofrecerá el 1 de marzo, a las 22.15 horas (10 euros).

El broche de oro del mes comenzará con la actuación de Carmen Machi en 'Juicio a una zorra', que se representará el 8 de marzo a las 22.15 h. La obra en euskera 'Bodologuak' se representará el 15 de marzo, a partir de las 22.15 horas. La entrada costará 10 euros. Julie Guravich y Victor Aneiro's Band actuarán el 16 de marzo en Lobiano.

El 23 de marzo representarán 'Printzea eta ahatea' en el teatro infantil y el grupo eibarrés de Teatro Interior hará disfrutar a los ermueñas de 'Republicados', a las 22.15 horas.

Por último Yllana presentará '¡Muu!' el día 26 de abril.

Olentzero Txiki recorrerá mañana las calles céntricas ermueñas

A. L.

ERMUA. Mañana se celebrará en Ermua el Olentzero Txiki. Se trata de una actividad que cada año reúne a varios centenares de personas en las calles centrales del municipio. Este conocido carbonero acudirá a la plaza Cardenal Orbe, a las 11.00 horas.

Los niños y niñas tendrán la oportunidad de cantar a tan esperado personaje navideño, mientras reciben caramelos durante el pasacalles, que estará amenizado por los músicos de la Escuela de Música.

Por otra parte, el departamento de Euskera con la colaboración de los colegios de la localidad y de la biblioteca municipal reedita la propuesta de escribir cartas en euskera a Olentzero.

El objetivo de esta iniciativa es que se haga uso de la lengua, dedicándole un poco de tiempo a escribir una misiva a Olentzero, que se entregará en un buzón instalado en la misma biblioteca.

En la iniciativa pueden tomar parte todas las personas que lo deseen. El plazo para entregar las cartas finalizará el día 27 de diciembre. Al día siguiente se recogerán todas las cartas, se clasificarán por edades y se procederá al sorteo de los regalos, principalmente juegos de mesa, todos ellos en euskera.

Euskal Kantuak

Hoy se celebrará en Ermua un concierto de Euskal Kantuak. En este espectáculo coral participarán los ermueñas Leire e Iker Elustondo junto a jóvenes de todo Euskadi.

El concierto coral, que comenzará a las 12.30 horas, será de entrada libre y se llevará a cabo en la iglesia parroquial.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
El hombre de los puños de hierro	17.00-20.00
En la casa	17.00-20.00
El origen de los guardianes 3D	17.00
El hobbit: un viaje inesperado 3D	20.00
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
Garfield y su pandilla (3D)	17.00
Fin	19.30
Operación E	22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00.

PAMPLONA-EIBAR
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR
Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA
Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR
Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR
De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA
De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA
Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Elorza (Juan Gisasola, 18. Eibar).

DEBA

El cine de animación coge protagonismo en navidades con el festival Animadeba

El programa de la actividad se extenderá desde el jueves hasta el domingo

ION FERNÁNDEZ

DEBA. El cine de animación coge fuerza en Deba todos los años con el festival Animadeba, una cita que ya ha cogido raíces en el municipio. Este año vuelve con proyecciones de largometrajes y cortos, una charla y una exposición. Esta cuarta edición tendrá su centro en el Salón de los Espejos del Palacio Agirre. El programa se prolongará durante cuatro

días, desde el jueves hasta el domingo.

La donostiarra Isabel Herguera, licenciada en Bellas Artes y que ha trabajado en varios estudios de animación, será la encargada de abrir el festival. El coloquio arrancará a las 19.00 horas, y posteriormente se emitirán los cortometrajes 'La Gallina Ciega', 'Amar' y 'Bajo la almohada'. La primera jornada se cerrará con la proyección de la película 'Pesadilla antes de Navidad'.

El viernes se podrán ver tres obras. La cita empezará a las 17.00 horas, con el filme 'Aita zombia naiz'. Eso será la primera sesión, mientras que la segunda arrancará a las 19.00, con una primera emisión del cortometraje 'Zeinek gehiago iraun', al que

le seguirá el largometraje 'Arrugas'. El sábado únicamente se proyectará la obra 'Gartxot', a las 17.00.

La jornada de clausura se pondrá en marcha a las 17.00 con la película 'Katu bat Parisen'. Después de un descanso, a las 19.00, se dará la recta final. Primero se proyectará el corto 'Vogel' y a continuación la película 'Inmigrantes'. El festival terminará con el reparto de premios del Concurso de Cortinillas.

Animadeba suma a este programa una exposición, que estará accesible en el Palacio Agirre hasta el 6 de enero, excepto los días festivos, desde las 12.00 hasta las 14.00, con unos trabajos de Isabel Herguera, que realizó durante distintas estancias en la India.



Algunos de los participantes en el concurso de cartas a los abuelos. :: ANDER SALEGI

Un total de 52 niños escriben cartas a los abuelos

El Centro Social Arbil repartió ayer los premios de su Concurso de Cartas a los Abuelos. Esta edición contó con 52 jóvenes participantes, quienes recibieron por su trabajo una bolsa de golosinas. Beñat Escudero fue el ganador, Julia Ron se llevó el segundo puesto, y Janire Torrenteras logró el tercer lugar. Los tres recibieron un Ibook.

EN DEBA

Belén Viviente

La Catequesis también ha preparado para promover el ambiente navideño su tradicional Belén Viviente, que se desarrollará el jueves a las 12.00 horas. Más de 100 niños participarán en esta actividad que tendrá su punto importante en la Parroquia, ya que ahí tendrá lugar la escenificación.

Gabonetako Haur Parkea asteazkenean

Gabonetako Haur Parkeak ez du huts egingo aurten eta datorren asteazkenean ospatuko da Aldats pilotalekuan. Txikiak joku ezberdinak izango dituzte han goizean eta arratsaldean ondo pasatzeko. Parkea 11:00etan irekiko da eta 13:00ak arte egongo da zabalik goizez; arratsaldeaz, berriz, 16:30etatik 19:30etara.

Udal Liburutegiko ordutegia

Gabonak gertu daude eta hau dela eta laster aldatuko da Ostolaza Udal Liburutegiko ordutegia. Abenduaren 26tik urtarrilaren 4ra bitarte, liburutegi orokorrak astelehenerik ostiralera bere atea irekiko ditu 9:00etatik 14:00etara. Beste atala, haur liburutegia, astelehenerik ostiralera arte egongo da zabalik 10:00etatik 13:00etara.

ONDARROA

Un tercer premio de la lotería de Navidad deja 12,5 millones de euros

ALBERTO ECHALUCE

ERMUA. Ondarroa ayer era una fiesta al caer el tercer premio de la lotería de Navidad, el 64084, que adquirieron en décimos los organizadores del Memorial Egia-Iriondo. Cada décimo percibe 50.000 euros.

El Memorial Egi-Iriondo es una prueba celebrada la pasada semana, que se recorre desde Berriatua a Ondarroa, por cientos de ondarreres y se financia con los décimos que se venden en los bares.

Los organizadores habían comprado el número de la suerte que fue repartido entre cientos de ondarreres, en su mayoría jóvenes.

El grueso de los premios del sorteo fue a parar a Ondarroa, donde se vendieron 250 décimos del 64.084, agraciado con el tercer premio, 12,5 millones de euros.

El responsable de la Administración número 1, Aitor Arrizabalaga, explicó que recibió 45 series del número, pero que devolvió 20 series que no vendió y que hubieran supuesto otros 10 millones de euros en premios.

Desde el bar Sutargi de Ondarroa confirmaron que habían ven-

dido muchos décimos de este número que llevó la felicidad a la localidad. Además se apuntaba que «esta lotería se ha vendido en muchos bares con lo que estará muy repartido», dijo Igor, del bar Sutargi.

Si el Gordo fue el más madrugador, el 64084 tuvo el honor de ser uno de los que más se hizo esperar también. Kevin López y Brisa Siles cantaron el tercer premio a las 12.12 horas en el octavo alambre de la séptima tabla y apenas unos segundos después el júbilo estalló en 25 localidades, entre ellas Ondarroa, por lo que la suerte repartió estos 50.000 euros al décimo.

El 64084 se vendió junto a la lotería del Memorial Egia-Iriondo. Las escenas de alegría fueron notables a la hora del poteo. Champán o cava, abrazos, besos y la ilusión se pudieron ver en los bares que repartieron el décimo del memorial. Dada la situación de crisis que padece la localidad también, el premio ha venido como un balón de oxígeno a las maltrechas economías familiares de muchos ondarrutarras.

ERMUA

Recogida de teléfonos móviles en desuso para ayudar a Gaizka

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Ermua recogerá teléfonos móviles en desuso para ayudar a un niño enfermo. Así lo ha decidido la Comisión de Gobierno municipal en su reunión de esta semana. Los terminales fuera de uso, valen todos: que funcionen o no, con cargador o sin él pueden depositarse en unas cajas de cartón en las dependencias y oficinas de Torreta, Biblioteca, Polideportivo, Complejo Betiondo y en la oficina Abiapuntu, de la calle Komentukua. Gaizka tiene 2 años, es de Galdakao y sufre de síndrome de Angelman, enfermedad que, entre otras cosas, no le permite hablar y le provoca convulsiones.

El síndrome de Angelman es una enfermedad neuro-genética que se caracteriza por un retraso en el desarrollo, una capacidad lingüística reducida o nula, escasa receptividad comunicativa, escasa coordinación motriz, con problemas de equilibrio y movimiento, ataxia, estado aparente de alegría permanente, con risas y sonrisas en todo momento. También se pueden mostrar fácilmente ex-

citables, con hipermotricidad y déficit de atención. Tiene una incidencia estimada de un caso cada 15.000 a 30.000 nacimientos.

Euskal Kantak

Los hermanos Leire e Iker Elustondo ofrecerán un concierto este fin de semana en Ermua. Será en el Antzoki mañana, domingo día 23, a partir de las doce y media del mediodía. El acto está organizado por la entidad 'Euskal Kantuzaleen Elkarte Kantagintza'. La citada asociación organiza un concurso general en Euskadi y los ermuarras han sido designados como los jóvenes más destacados por la provincia de Bizkaia. La pareja fue segunda clasificada en la final de junio por la provincia de Bizkaia. La entrada es libre y gratuita.

Leire -piano y voz- e Iker -guitarra y voz- son alumnos de la Escuela de Música Alboka. Leire ha participado en la última edición del concurso 'Kantariak' de ETB que presenta Julian Iantzi y ha llegado a las puertas de la final. Ambos forman un dúo compenetrado, cómplice y armónico.